



## Mon Tout Premier Festival : mardi 12 avril 2022

Mardi 12 avril, les tout-petits et les petits de la classe de Frédérique et Cécile se sont rendus à la médiathèque de Bron pour assister à leur Tout Premier Festival. Plusieurs parents ont pu être présents.

A leur arrivée, les enfants ont été accueillis par la bibliothécaire qui leur a fait visiter l'exposition Ornithos Bis d'Emilie Vast sur le thème des oiseaux.



Pour cette occasion, de belles peintures avaient été réalisées par les enfants des crèches de Bron.



Elle nous a ensuite lu l'histoire *Jusqu'en haut* d'Emilie Vast.



Puis nous avons chanté la chanson A la volette, que nous avons apprise pour la visite.

Ensuite, Ariane, la conteuse, est venue nous chercher pour nous emmener dans une seconde salle dans laquelle elle nous a raconté des histoires d'oiseaux. Pour finir, nous avons de nouveau chanté A la volette, en ajoutant les gestes à la parole.



Les petits, comme les grands, ont beaucoup apprécié cette sortie !